

年頭のごあいさつ



二本松市長
三保 恵一

明けましておめでとうございます。皆様には、健やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

「新二本松市」が誕生して、満五年となりました。市民の「しあわせ」を市政の究極の目標に置き、その実現と二本松市の繁栄のために、産業の振興や企業誘致、観光の振興、子育て支援、教育の振興などの諸施策を推進してまいりました。

おかげをもちまして、「生活基盤・産業基盤の整備、子育てや教育・高齢者福祉の充実」など着実に進展させることができたところであります。市民の皆様のご理解とご協力に、心から感謝を申し上げます。

新年度は、豊かな二本松の実現に向けて、「二本松市長



二本松市議会議長
齋藤 賢一

新年あけましておめでとうございます。市民の皆様方には新春を希望に満ち、お健やかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。

常日ごろ、市政に対する温かいご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。私、昨年の市議会議員一般選挙後の

期総合計画のもとに、「活力 安全と安心 共生と協働」を基本理念に、市民所得の向上と産業の振興、人づくりと教育・福祉の向上、健康都市・環境都市づくりの全力を傾注してまいります。

教育では、「命輝く子どもの育成」「自分の将来に明るい希望を持つ、元気な子どもを育てる」ことを目指し、「二本松市生活向上・学力向上プロジェクト」、学校における「授業改善」と家庭における「生活改善」を二層推進してまいります。

産業では、農業の振興、農業経営の安定と所得の向上、農業の持続的発展を図るために、農業担い手の育成、遊休農地の解消、戸別所得補償制度本格実施に向けた効果的な事業の推進に取り組んでまいります。

また、厳しい経済、雇用情勢の中で企業誘致や中小企業の支援、制度資金の融資、人材育成に努めるとともに、魅力と賑わいのあるまちづくりを推進してまいります。

観光では、安達太良山や岳温泉、霞ヶ城公園など、美しい豊かな自然と歴史や文化を生かした広域観光、地域間交流を推進するとともに、「菊人形」や「ちようちん祭り」「木幡の幡祭り」など歴史や文化を取り入れた個性的な観光イベントの実施と支援をしてまいります。

年頭のごあいさつ

議会において、議員各位のご推挙をいただき、議長に就任致しました。就任以来、市政の発展と円滑なる議会運営に微力を注いでまいりました。その間、市民の皆様方から寄せられました温かいご指導やご厚情に對しても改めて深く感謝申し上げます。

昨年は春先の異常低温に始まり、夏の記録的な猛暑などの天候不順は、市民生活においては、健康管理に、また、農家の皆様におかれましては農作物の管理など大変なご苦労をなされたことと思われま。

また、一方、国内外の経済不況の長期化は、地方経済を疲弊させ、市民生活にも多大な影響を与えた一年であったかと思えます。加えて国際情勢の急激な変化、とりわけ近

生活基盤の整備では、市道や県道、国道の整備促進、計画的な都市づくり、駅南・下成田地区まちづくり、向原・上竹線の整備、市営住宅茶園団地建替え、安達駅東地区整備事業、用途地域の見直し、霞ヶ城公園などの公園整備、阿武隈川などの河川整備を推進してまいります。

「子育て応援都市二本松」を目指して、不妊治療助成や妊婦健康診査・歯科検診の実施、女性の健康づくりの推進、乳幼児集団検診、中学生までの医療費無料化の継続、新たに、子宮頸がん予防ワクチンの接種（中学校1年生から高校1年生までの全額公費負担）、乳幼児へのヒブワクチン、肺炎球菌ワクチンの無料接種などを実施してまいります。

市では、「持続可能な自立した自治体」の確立のために、「改革 自立 市民との協働のまちづくり」をキーワードに、これからも「終わりのなき市政改革」にチャレンジしてまいります。

新年におきましても、市民の「しあわせ」を豊かで明るい二本松の未来のために生命を賭してまいりますので、皆様の一層のご理解とご協力を心からお願ひ申し上げます。

新しい年が皆様にとって、平和で明るく「しあわせ」なものであり、良い年となりますことを心からお祈りいたしまして新春にあたってのご挨拶とさせていただきます。

隣国の緊張関係も生じるなど不安定な状況になることもありま。

本市など地方都市を取り巻く情勢も依然として厳しく、地方自治体の自主性、自立性が強く求められる時代となつてきております。そのような中、時代に即応しうる、議会を目指し、改革を進め、議員一丸となって市民の皆様様の福利増進と負託にこたえていく所存であります。引き続き今年も市議会活動に對しまして、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新春を迎え、市民の皆様様の限らないご多幸とご健勝を心からご祈念申し上げます。議会を代表しての新年のごあいさつといたします。